



REFLEXIONES

Miguel Elías o la palabra pintada

E. A. S.

No es frecuente encontrar a pintores que, además de hacer brotar imágenes sobre un lienzo blanco, escriban o comenten sobre aquellos maestros que más les han influenciado. Éste es el caso del reconocido pintor Miguel Elías, profesor de la Universidad de Salamanca, quien este viernes se estrena comentando sobre grandes pintores que se basaron en pasajes de la Biblia o en temas espirituales, para así crear algunos cuadros ya considerados emblemáticos para la historia del arte mundial.

Las reflexiones de Miguel Elías, todas enmarcadas dentro de un espacio creado para el efecto bajo



El pintor Miguel Elías.

el nombre de *Pinceladas bíblicas*, se podrán escuchar en Berea FM, una radio salmantina que se sintoniza en el 88.6 del dial, los viernes a las 11 horas. Su director, Antonio Romero, expresa gratitud por “este interesante abordaje, desde la cultura, que hará el artista salmantino, muy apreciado por nosotros”.

Entre los programas ya grabados que se irán emitiendo están *La Biblia de Rembrandt*; *Rembrandt: Un Nuevo Testamento para una nueva pintura*; *Bruegel: La parábola de los ciegos*; *Gabriel Metsu. Meditaciones en torno a un pintor holandés del siglo XVII*; *Los cuadernos de apuntes de Degas: Diario espiritual de un pintor*; *Tapiés Sabiduría espiritual pintada* o *Juan de la Cruz: poética caligrafía*. ■